
家长协会执行委员会及学校领导团队提名人简介 

2022年 5月 18日选举 

家长协会执行委员会提名人（2022-2023年度） 

共同主席-- Christine Kattan 

我叫 Christine Kattan，是布朗克斯科学高中 10 年级学生的家长。我很荣幸能够在 2020 / 
21 学年担任布朗克斯科学 家长协会 执行委员会成员，并在今年担任共同副主席。在执行
委员会的两年时间里，我在几个领域做出了贡献，最引人注目的是作为交通委员会成员和

共同网站管理员。有了这样的经验，我很荣幸明年能作为共同主席为布朗克斯科学高中社

区服务。这将延续我十年来支持孩子学校的工作。在 PS / IS 276 ，我积极参与家长教师协
会的工作长达七年，其中三年担任执行委员会成员，两年担任财务。目前，我也担任

West End Day School学校执行委员会成员，在那里我与学校管理层和家庭一起工作，以培
养一个强大的社区。除此之外，我曾在纽约市儿童计划董事会任职财务，这是一个致力于

教育儿童差异和多样性的非营利组织。我拥有生物学学士学位，工商管理硕士学位，并担

任过 IT 业务顾问。 

共同主席-- Jayesh Patel 

我叫 Jayesh Patel，目前我在委员会担任通讯秘书，为我们的 PA 会议和其他各种会议提供
Zoom技术支持。除此之外，我的目标是让更多的家长参与到各种活动中来，帮助我们的
学校为我们的孩子创造一个更好的未来。在家长协会的帮助下，我看到学校里发生了很多

好事，我想竞选共同主席。我也担任另一家非营利组织的董事会成员已 7 年多，做义工快 
15 年了。我对作为一个委员会成员服务于布朗克斯科学高中家长协会的兴趣，也来自你
们许多人的鼓励。请投我一票，非常感谢！ 

共同主席-- Elizabeth Polkovitz 

我叫 Elizabeth Polkovitz，我是即将升入 11年级的 Ian Polkovitz 的家长，我和家人住在皇后
区中部的雷哥公园。从 Ian上一年级开始，我就一直活跃在多所学校的家长协会中，并在 
PS 174 担任执行委员会成员，在 PS 144 担任共同主席，我也是学校领导团队的一员。此
外，我一直活跃在 28学区的领导社区，参加许多地区范围的活动和 CEC 会议。 

在布朗克斯科学高中，我协助过渡到网上选举，并担任了交通委员会的成员。我把皇后区

中部的资讯、教育局的规章制度、运行一个庞大而活跃的家长协会的后勤工作等带到共同

主席团队，以及感受在“后远程时代”如何扮演布朗克斯科学高中家长的新角色。我希望

能在我们重返更多实体活动之时，帮助我们所有人增强社区意识，我期待有机会与

Christine、 Jayesh 及其他委员会成员一起为这个精彩的社区服务。 



共同副主席-- Jennifer Allen-Cheng 

我叫 Jennifer Allen-Cheng，我女儿是布朗克斯科学高中的 9年级新生。我还有一对双胞胎
在上大学。我生长在纽约，我在上西区上学，之后我获得了历史和英语学士学位以及咨询

心理学和学校管理的研究生学位。我从事教育工作 32 年，曾任高中社会学教师、辅导员，
在过去的 18 年里，我还担任过高中助理校长和小学校长。 

随着孩子们的长大和我的职业生涯逐渐结束，我很高兴能参与到女儿的学校社区中来。我

相信公校教育，在我的职业生涯中，能够支持成千上万孩子的成长和发展是我的荣幸。我

有很强的组织和领导能力，并且了解学校的运作。作为一名行政人员，我成功地领导了学

校数十年，我相信我作为家长和职业教育者的经验将使我能够为 家长协会、学生和布朗
克斯科学高中的行政和工作人员做出贡献。我期待着学习，尽我所能为整个学校做出贡献。 

共同副主席/筹款-- Yan Yu 

我叫 Yan Yu，我是 A13 班 Jeffrey Yang 的妈妈。我是布朗克斯科学高中家长协会的成员。
我希望以负责筹款的共同副主席身份为布朗克斯科学高中社区服务。 

我喜欢用我的技能为社区和对我重要的人做贡献。我是圣约翰大学的副教授和研究生主任。

我曾在州和国家级的专业组织担任过各种职务，也是认知神经科学领域超过 15 个同行评
审的国际期刊临时审稿人。我有帮助高中生的服务社区的经验，特别是，我曾担任过研究

导师和免费夏令营的联合创始人。 

筹款活动为我们家长协会输送血液。作为负责筹款的共同副主席，我将把时间和精力投入

到家长协会的筹款活动中，使我们能够有一个充满活力的系统来支持我们的学校。 

财务 -- Kai Lu 

我是一名拥有 20 年相关经验的注册会计师，目前在纽约一家快速发展的制造/零售企业担
任财务总监。我有一些审计和税务的经验。我也担任顾问，为各种中小型企业提供会计和

财务服务。 

我的妻子和我非常高兴和骄傲我们的儿子能够在布朗克斯科学高中学习。我们一直很敬佩

那些付出宝贵的时间和精力、成为 家长协会 一分子的家长。我想尽我所能，利用我的会
计技能，使学校成为一个得以让学生出类拔萃的更好的地方。另外，我的妻子“鼓励并指

挥”我执行。 

我认为我可以帮助家长协会的财务记录保持清晰、有条理。通过学习及与目前的财务 Ken 
Ho 合作，我计划将家长协会的财务记录搬到网上，以更好地印证家长协会的领导。谢谢
您考虑我，如果您有任何问题，请告诉我。 



 

共同财务助理 -- Li Ping Xu 

作为勃鲁克学院的本科生和亨特学院的研究生，我想把学校所学知识付诸实践。作为一名

纽约市的雇员，在会计领域工作，我想把我的政府经验扩展到非营利的家长协会组织。 

我过去与家长协会相关的经历如下： 

• 2008 - 2009 年 PS2(小学) 家长协会财务 
• 2009 - 2011 年 PS2(小学) 学校领导团队 
• 2019 - 2020 年 Lab Middle(中学) 家长协会成员 
• 2020 - 2022 年布朗克斯科学高中家长协会成员 
• 2021 年至 2022 East Side Middle(中学) 家长协会财务助理 

在过去的一年里，作为华人家长和家长协会的桥梁，我更了解家长们最关心的是什么，以

及如何获得家长协会和学校管理层的关注。现在，我很高兴改变我的角色，利用我的职业

背景，来协助财务主管及时地保持财务记录的正确性。 

共同财务助理 -- Ram Halder 

我叫 Ram Halder，我是一个会计师，与妻子和两个儿子住在布朗克斯，其中一个即将升入
布朗克斯科学高中 12年级。我在前两届家长协会担任了成员。我也在纽约市美国红十字
会、市长移民事务办公室( MOIA )和社区组织做志愿者。现在，我想更多地参与到布朗克
斯科学高中家长协会中来，因为我很高兴能与如此棒的一个委员会一起工作。我的学术和

专业背景是会计和金融相关。所以，我很乐意做财务助理。请考虑我的申请，我一定会做

得很好。 

通讯秘书 -- Dongli Huang 

我是我们学校一名 9 年级学生的妈妈。我的另一个儿子现在上 7 年级。 

我 2000 年从布鲁克林法学院毕业，一直在国外担任法学教授和纽约州律师。2014 年，我
加入了我儿子的学校 PS 334 (安德森学校)的家长协会。我在社区事务部工作了三年，在学
校领导团队工作了两年。 

我认为在学校家长协会服务是我为社会做贡献的一种方式。我认为这也是向那些在我之前

服务过的人表示感谢的一种方式。如果我能当选的话，我想为布朗克斯科学高中的家长社

区带来团结。 

 



 

共同记录秘书 -- Sheila Drumm 

Sheila在布朗克斯科学高中有一个 11年级生和一个 12年级生，还有两个年幼的孩子在纽
约市其他学校。她志愿加入了小学、初中和高中的几个家长协会委员会。她在学校筹款活

动中担任过各种职务，最近担任布朗克斯科学高中执行委员会的共同记录秘书。她的参与

使她有机会认识和支持学校管理层及其与家长社区的关系。Sheila很高兴再次被提名担任
这个职务。凭借她与教育局学校的良好关系和经验，她有信心能够为布朗克斯科学高中家

长协会增值并继续做出积极贡献。 

Sheila 来自爱尔兰的都柏林，从 2008 年开始，她就和家人住在上西城。在移居纽约之前，
她是一家美国跨国医疗保健公司的高级人力资源专家，目前在 1stDibs工作，负责人员运
营和办公室协调。 

共同记录秘书 -- Katia Kubicek 

我是一个 10年级学生的母亲，和大多数服务于家长协会的人一样，我也是一个在多所学
校担任志愿者的老兵。我还未曾拥有过共同记录秘书的头衔，可能缺乏直接经验，我会细

心周到，注意细节(后者是我更明显的特征之一——我会反射性地校对项目单)。我渴望帮
助保持家长、管理人员、教师、员工和(我斗胆加一句)学生之间的沟通渠道畅通，以维持
布朗克斯科学高中热情好客的社区。文字和语言对我来说就像数字和科学对我的孩子一样

重要；我将尽可能清晰、简洁地倾听、反映和报告所有与会者的贡献。在我的报告中，我

保证比这份声明的头韵要少得多，也没有牛津逗号。我也发誓没有人会试图破译我的笔迹。 

共同记录秘书 -- Dorie Lederfajn Paparo 

Dorie 是土生土长的纽约人，特殊高中毕业生，有一个 10年级的儿子。她的背景是出版和
内容开发*，当她不写作或编辑时，她花了太多的时间在社交媒体上连接人与信息。Dorie 
一直是孩子学校的超级志愿者，跑步福利、春季野餐、秋季节日、书展，还有家长协会本

身。在担任共同记录秘书之前，她是下城新生家长志愿者，并在 2021 年春季晚会委员会
工作。Dorie 目前也是家长协会网站的共同管理员，并且正在与家长协会副主席一起推动
一个新的 BxSci网站(今年 6 月启动)。 

* Dorie的职业生涯横跨一家本地杂志的总编、 Scholastic 的文案编辑、Cond é Nast 的编辑，
到 Copy Writer的招聘，再到一家专注于制药的互动机构的内容总监。但在过去的 15 年里，
她最喜欢和最有回报的角色是 A 型妈妈，在非营利组织和毗邻的学习机构中兼顾自由项
目和志愿服务。 

 



成员 -- Wei li Fang 

我的名字是 Wei li Fang ，我是两个在纽约市公校上学的男孩的母亲。我的大儿子就读于史
岱文森高中，我的小儿子目前在布朗克斯科学高中读 11 年级。我在纽约市社会服务部门
工作。 

目前，我在布朗克斯科学翻译团队。在过去的两年里，我一直在帮助翻译家长协会每周的

电子通讯和下周预览。在我儿子上中学的时候，我在家长协会执行委员会担任了一年秘书。

在这段时间里，我帮助其他家长与学校管理部门协调，帮助筹集资金，并招募下届家长协

会成员。 

作为两个公校孩子的母亲，我非常熟悉这个系统，我有无限的耐心，我总是愿意帮助他们，

基于这些原因，我相信我适合这个职位。作为普通会员，我期待着为我们的学校社区贡献

经验和热情。 

成员 -- Ellen Goldberg 

Ellen A. Goldberg目前是家长协会执行委员会的成员，希望在 2022-2023学年继续担任这
一角色。今年，Ellen为家长协会执行委员会的规划和决策做出了贡献，致力于审查/修订
布朗克斯科学高中家长协会的章程，并参加了家长协会主办的所有活动。她喜欢了解家长

协会的错综复杂之处，以及家长协会帮助布朗克斯科学高中成为一个令人惊奇的地方的许

多方式。作为一名 11年级学生的家长，自 2019年秋季以来，她一直是布朗克斯科学高
中演讲队积极的家长志愿者。此外，Ellen此外，Ellen在 Riverdale 的保守犹太教堂 (CSAIR) 
的教育委员会担任志愿者，共同主持 2020 年和 2021 年的 CSAIR 年度盛会，并定期拜访社
区中的居家成年人。在专业方面，Ellen 在哥伦比亚纽约长老会医院的言语语言病理学部
门管理着 32 名治疗师，除了她的专业学位和认证外，她还接受了专注于员工敬业度、团
队建设、运营/财务敏锐度和无意识偏见培训的专业培训。 Ellen 是布朗克斯科学高中家长
社区的骄傲成员，并致力于满足我们学校的需求。 

成员 -- Abhilasha Mahan 

我们一家在 2018 年 10 月从新加坡搬到纽约，我们的孩子也加入了 UNIS 。从那时起，我
就自愿加入 UNIS的家长协会，目前是社会责任和文化委员会的共同主席。我在我的孩子
们就读的每一所学校担任志愿者，并努力回馈学校社区——担任新加坡瑞士学校的家长协

会主席，同时也是新加坡德国国际学校的家长协会 董事会成员。 

我在印度出生长大。我在伦敦经济学院取得了硕士学位，在印度政府担任副主任。后来，

我在苏黎世的高盛银行工作。在新加坡，我接受了讲解员培训，在新加坡的亚洲文明博物

馆担任导游，并领导了步行道讲解员的培训项目。 



现在我的儿子已经加入了布朗克斯科学高中，我很想成为这个社区的一部分——能够分享

与学校有关的想法和问题。 我喜欢阅读、远足、烹饪和历史。 最重要的是，我是两个儿
子的全职妈妈。 

我希望把我在欧洲和亚洲不同文化和国家生活、学习和工作的经验，带到布朗克斯科学高

中。 

成员 -- Dr. Novelle Maxwell-Sinclair 

我是一个成功的信息技术(IT)专业人士，在该领域有 20多年的经验。我住在布朗克斯，目
前在微软担任云解决方案架构师经理。我拥有信息系统硕士学位和计算机博士学位。作为

一个移民、母亲、妻子、教授、导师和领导者，我通过坚持不懈和努力，现了为世界顶尖

科技公司工作的梦想。 

我对普通会员职位的兴趣在于我对帮助和指导学生在职业道路上采取积极主动的方法的强

烈热情。我也是一名大学教授以及上大学课程的高中生的导师。我对教育和学习非常有激

情，这从我的教育背景中可见一斑。 

作为一个移民，我的成功故事是如何保持专注、努力工作和追随梦想。我相信我的旅程、

背景和经历可以为家长协会委员会带来巨大的价值。我在没有任何可用资源的情况下走过

了我的职业道路，我的目标是确保学生始终了解机会，最大限度地发挥他们的潜力，取得

学术上的成功。 

成员 -- Mimi Yee 

我的名字是 Mimi Yee，我有一个 11 年级生在我们学校。能成为布朗克斯科学社区的一员，
我感到很荣幸。我对教育和服务有着强烈的热情。我想为广大成员作出贡献。我相信养育

一个孩子需要一个村庄，这个村庄就是我们学校的社区。13 年来，我们家一直是纽约市
公立学校系统的一部分。我一直是一个积极的家长，与我们的老师和行政团队合作，为我

们的孩子创造和传递成功的学校文化。我曾担任学校领导团队成员或积极倡导家长角色。

很荣幸能在家长协会中成为你的代表，先谢谢你的考虑。 

 

 

学校领导团队提名人(任期两年, 2022 - 2024 年) 

学校领导团队家长代表 -- 开放 


